
 

FAQ 

Darf ich den mittleren oder großen Würfel auch dann wählen, wenn die betreffende 
Reihe schon fast voll ist? 

Ja. Du darfst den mittleren oder großen Würfel auch dann wählen, wenn die entsprechenden 
Kreuze über die letzte Spalte der dazugehörigen Reihe hinausgehen würden. Die überzähligen 
Kreuze verfallen in diesem Fall. 

Ist eine Reihe vollständig angekreuzt, kann keiner der drei Würfel mehr für diese Reihe 
gewählt werden. 

Muss ich den mittleren oder großen Würfel auch dann wählen, wenn die betreffende 
Reihe schon fast voll ist (weil ich keine andere Wahl habe)? 

Ja. Immer wenn du einen Würfel wählen kannst, um damit etwas auf dem Spielplan 
anzukreuzen (eine Reihe/ein Farbfeld) oder eine oder mehrere Zwischenwertungen 
durchzuführen, musst du das auch tun. Das gilt auch (siehe vorherige Frage), wenn dadurch 
Kreuze verfallen, die über die letzte Spalte einer Reihe hinausgehen würden.  

Du wählst nur dann keinen Würfel, wenn du weder etwas ankreuzen noch regelgemäß 
zwischenwerten kannst.  

 


